



Des tablettes au collège

publié le 08/03/2018

Descriptif :

Ça y est, le collège a reçu 30 tablettes !

Le collège a reçu des tablettes de la part du Conseil Départemental. Nous avons reçu 2 valises de 15 tablettes chacune plus 3 tablettes pour les professeurs et une borne wifi. Pour officialiser tout cela, il y a eu la presse et France 3 Poitou Charente où un reportage a été réalisé en cours de technologie.

Lien du journal <https://www.deux-sevres.fr/toutes-l...>

Louis, élève de 5ème

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.